

03.06.2018

- [2.Mannschaft](#)
- [Verbandsklasse](#)

## **Herzschlagfinale, aber gut gegangen!**

Spielbericht von Bernd Schumacher:

Zunächst einmal herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg an die Schachfüchse aus Kempen!

Einen weiteren Glückwunsch an jeden einzelnen Spieler unserer Mannschaft. Durch das Erkämpfen jedes einzelnen Brettpunktes über die gesamte Saison waren diese am Ende ausschlagend für den Klassenerhalt, den uns 1,5 Brettunkte Vorsprung sicherten - auch wenn es schade für den OSC Rheinhausen ist. Danke für diesen Siegeswillen und Euren Einsatz.

Der heutige Spieltag war an Spannung kaum noch zu überbieten: 3 Mannschaften mit 6 und 2 Mannschaften mit 7 Punkten kämpften noch gegen den Abstieg, wobei wir als Vorletzter die schlechteste Ausgangsposition hatten. Ein Sieg wäre beruhigend, denn unsere Mitabstiegsfavoriten aus dem "6 Punktekader" hatten vermeintlich schwerere Gegner.

Es fing auch gut an. Dennis H. holte nach einer guten Stunde mit starkem Angriffsspiel den ersten Punkt. Dann unterlief Arnd ein folgenschwerer Fehler - Ausgleich. Arie erreichte gegen 13:00 Uhr ein Remis, nachdem er zuvor stark unter Druck geraten war. Eine knappe Stunde später musste Kurt, der uns dankenswerter mit seinem Einsatz unterstützte die Segel streichen und kurz darauf Bernd nach verzweifelter Verteidigung seinem Gegner gratulieren.

Nun sah es schon brenzlich aus, woran auch das Remis von Marco nichts änderte, denn nun war nur noch ein Unentschieden möglich. Es begann - auch wenn es nicht schön ist - das Hoffen auf einen Patzer der anderen Mannschaften.

Carsten bekam seit dem 1,5:1,5 wiederholt ein Remisangebot und ich musste ihm immer wieder sagen: weiterspielen! Am Ende sollte es sich auszahlen und er gewann. Nun taumelte nach fast 5 Stunden noch die Partie von Dennis ins unabwendbare Remis, nachdem er alles versucht hatte, doch noch den erhofften Punkt zu holen.

Die Begegnung war also 4,5:3,5 verloren. Glückwunsch an die Schachfreunde aus Ratingen, die sich damit nicht mit 0 Punkten aus der Verbandsklasse verabschieden müssen.

Nun begann das Zittern, und als das Ergebnis aus Rheinhausen bekannt wurde, war die Klasse gerettet und die Freude über unseren Verbleib groß.

Spannender und knapper kann eine Endrunde kaum sein.

- [2. Mannschaft 2017/18](#)